



VILIJA VITKUTE

THE MEMORY OF WATER

Im Rahmen des diesjährigen World Bodypainting Festivals zeigt die Litauer Künstlerin Vilija Vitkute Arbeiten ihrer vielseitigen Kunst als Fotografin, Bodypainterin, Regisseurin und Scherenschnittkünstlerin, die in den letzten fünf Jahren in der Arktis – ihrer größten Inspiration – entstanden sind.

Vilija reiste dafür nach Lappland und auf die Lofoten, verband dortige Motive des Wassers, der Berge, Flora und Fauna mit der einmaligen Schönheit und Besonderheit des Camouflage Bodypaintings, um u.a. damit Menschen zu einem respektvollen Umgang mit unserer Natur anzuregen.

Zur Eröffnung entführt die Künstlerin, gemeinsam mit den Tänzern Malgorzata Sus & Natalia Lis, mit der Bodypainting Tanz Performance „Water Whispers“ das Publikum in ein Universum des Wassers, Heimat der Meereswesen.

At this year's World Bodypainting Festival, Lithuanian artist Vilija Vitkute will be showcasing some of her multifaceted work as a photographer, bodypainter, video director and silhouette artist, created over the past five years in the Arctic – her greatest inspiration. Vilija travelled to Lapland and the Lofoten Islands, where she combined the themes of water, mountains, wildlife and vegetation with the unique beauty and special character of camouflage bodypainting. One of her purposes is to inspire us to treat nature with respect. For the official opening of the exhibition, a bodypainting dance performance entitled „Water Whispers“ has been created by Vilija Vitkute together with two dancers, Malgorzata Sus and Natalia Lis, whisking you into a water universe, the home of marine creatures.

LIVING STUDIO DER STADTGALERIE KLAGENFURT

Theatergasse 4, A-9020 Klagenfurt am Wörthersee

Öffnungszeiten:

Täglich außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr
Daily except Monday from 10 a.m. to 6 p.m.

T 0463/537-5545 oder / or -5532

stadtgalerie@klagenfurt.at, www.stadtgalerie.net

www.wb-festival.com, www.vilijaart.com



VERNISSAGE / OPENING

Donnerstag, 22. Juli 2021, 19.00 Uhr
Thursday, 22 July 2021, 7 p.m.

Begrüßung / Welcome address:

Mag. Alexander Gerdanovits
Leitung Abteilung Kultur /
Head of the Department of Culture

Zur Künstlerin / About the artist:

Alex Barendregt
Direktor / Director World Bodypainting Festival

Eröffnungsworte / Opening address:

Vzbgm. Jürgen Pfeiler
Kulturreferent der
Landeshauptstadt Klagenfurt am Wörthersee
Councillor for the Arts of the
Provincial Capital of Klagenfurt

AUSSTELLUNG / EXHIBITION

23. Juli bis 5. September 2021
23 July until 5 September 2021